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[Basilicata]                                       

  (AGR) - Come si coniuga la necessità di 
dare soddisfazione alla domanda di salute 
e di benessere dei cittadini con quella di 
una migliore gestione delle risorse 
finanziarie e di razionalizzazione dei 
servizi e delle prestazioni sanitarie? 
A questo interrogativo ha dato una 
risposta il convegno dal titolo “Il Mercato 
Elettronico della Pubblica 
Amministrazione (Mepa): un’opportunità 
per le Aziende Sanitarie e le imprese” 
svoltosi questa mattina nella Sala 

Inguscio della Regione. Il Mepa è un nuovo strumento d’acquisto elettronico, 
utilizzabile da tutte le Pubbliche amministrazioni che consente 
approvvigionamenti di importo inferiore alla soglia comunitaria. In tale 
mercato digitale i fornitori abilitati offrono i propri beni e servizi alle Pubbliche 
Amministrazioni che effettuano acquisti mediante “ordini diretti a catalogo” o 
tramite “richieste di offerta”. 
“La Regione Basilicata - ha osservato l’assessore alla Salute, Antonio Potenza- 
segue con attenzione l’evolversi di questi processi. Da tempo sono state 
avviate una serie di attività finalizzate al contenimento dei costi per l’acquisto 
di beni servizi, promuovendo l’aggregazione e la concentrazione di categorie 
merceologiche di interesse comune per tutte le Aziende cercando in questo 
modo di aggirare i limiti dimensionali e geografici. L’Accordo di collaborazione 
fra Regione Basilicata, il Ministero dell’Economia e delle Finanze e il Consip – 
ha spegato l’assessore Potenza - consente di realizzare significativi risparmi 
economici”. 
All’incontro di questa mattina hanno partecipato anche rappresentanti del 
Consip che hanno spiegato nel dettaglio quale può essere il ruolo del Mercato 
Elettronico nell’ambito della riforma organizzativa della Pubblica 
Amministrazione. Il ruolo del Consip – hanno detto – consiste nello stabilire i 
requisiti soggettivi di partecipazione, le regole di presentazione delle offerte, i 
requisiti minimi dei prodotti/servizi e le condizioni generali di fornitura alla 
P.A.  



“E’ strategico – ha detto infine l’assessore Potenza – che il Sistema Sanitario 
Regionale lucano sia attraversato da questi processi di riorganizzazione al fine 
di garantire anche per i prossimi anni il miglioramento dei servizi rivolti ai 
cittadini nella dimensione di un pieno coinvolgimento di tutte le istituzioni 
locali e del sistema imprenditoriale”. 
 

 


